

Malgré le mal-être de mon mari face à notre situation de couple, son départ vers un autre domicile, j'ai décidé de lui rester fidèle depuis neuf mois déjà, afin qu'il comprenne que c'est à lui que je tiens et non l'enfant qu'il ne sait me donner. Chaque jour doit lui faire comprendre combien il est merveilleux et unique. Ce qui me rend heureuse, car je n'ai aucun regret ni amertume, est que je reste fidèle à mes principes et surtout au contrat moral qu'est celui du mariage.

Val

27 ans

Bruxelles